Mandat gratuliert – zwei Geburtstagskinder im April

Im April kann Mandat gleich doppelt feiern. Unser geschätzter Kollege Pascal Kowsky feierte am 1. April seinen runden Geburtstag.

Herzlichen Glückwunsch, lieber Pascal, zu Deinem 30. Geburtstag. Die große Feier wird sicherlich nachgeholt.



11 Tage später hatten wir den nächsten Grund zum Feiern. Denn auch unsere liebe Kollegin Vanessa Taibbi feierte am 12. April ihren 27. Geburtstag.

Auch Dir, liebe Vanessa, wünschen wir alles Gute und freuen uns auf die weiteren gemeinsamen wachstumsreichen Jahre.



Sportlich – Mit dem Fahrrad zu Mandat

Jetzt, da das Wetter langsam wieder besser wird, die Sonne morgens bereits schon scheint und angenehme Temperaturen herrschen, hat sich unsere Kollegin Kerstin Scupin dazu entschieden, das Auto häufiger stehen zu lassen und ihr neues eBike als Alternative zu nutzen.

Um ihren neuen Wegbegleiter direkt auszuführen und alle Vorteile und Funktionen ihres neuen Fahrrads zu testen, nahm sie direkt den Weg zu Mandat.

Liebe Kerstin, das neue Fahrrad steht Dir wirklich hervorragend. Vorbildlich, dass Du so sportlich unterwegs bist. Weiterhin viel Freude mit Deinem neuen eBike.

